



Canat & V...
Cabinets Immobiliers - Real Estate

4 Pièces

95 m²

Réf. 16_10937-AK

416 000 €

Toulon

Appartement à vendre (83000)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Découvrez ce magnifique appartement au calme niché au 3ème et dernier étage d'un immeuble historique, ancien château, au coeur de Toulon. D'une surface d'environ 96 m2, ce bien d'exception a été entièrement rénové pour offrir un cadre de vie moderne, lumineux et confortable. L'appartement se compose d'un agréable séjour salle à manger avec cuisine ouverte, entièrement équipée, ainsi que de trois chambres spacieuses, d'une salle de bains et de toilettes indépendantes. En bonus, les combles ont été aménagés, offrant un espace supplémentaire polyvalent, idéal pour un bureau, un coin lecture ou ...

Discover this magnificent, quiet apartment nestled on the 3rd and top floor of a historic building, a former castle, in the heart of Toulon. With a surface area of approximately 96 m2, this exceptional property has been completely renovated to offer a modern, bright and comfortable living environment. The apartment consists of a pleasant living-dining room with open, fully equipped kitchen, as well as three spacious bedrooms, a bathroom and a separate toilet. As a bonus, the attic has been converted, providing additional versatile space, ideal for an office, reading corner or games room. For ...

CANAT ET WARTON (HYERES)

48 avenue Gambetta - 83400 HYÈRES

[Contacter l'agence](#)





www.residences-immobilier.com

